

12月は交通事故が 1番多い月です。



深川警察新報

令和2年
冬休み号

まもなく、冬休みがやってきます。クリスマスや大掃除、大みそか、お正月、イベントなど楽しみがいっぱいですね。

12月は「師走」と言って、
「師」(僧侶、お坊さん)のようになつても落ち着いてる人も、
12月は「走」り回るほど忙しい
月なので、「師走」と呼ばれる
ようになつたそう。(諸説あり)

交通事故も例年12月が一番
多く発生しています。

交通事故にあわないために
～4つのポイント～

道路に絶対
飛び出さない！

渡る前に
安全確認

青信号でも
車は来るよ

暗くなったら
反射材を使おう



車も急には止まれない。
友達に呼ばれても、物が
道路に出たときも、絶対
に飛び出さないで！



横断歩道を渡るときは、
渡る前に手を上げて、
右・左・右の安全確認を
しよう！



青信号でも、右折する車
や左折する車が通るよ。
横断中でも周りをよく
確認しよう！



反射材は、ライトが
当たると光るよ。
夜間外に出るときは、
身につけよう！



深川交通少年団員募集中！



【お問い合わせ先】
深川警察署 交通課 安全教育係 担当:ぎば
電話番号 03-3641-0110

交通安全クイズ 夜間一番目立つ服の色は、赤・青・緑・黄・白・黒のどれでしょうか？

答:白(黄緑色)一墨目立つ色を。暗い毎日立つ色を。夜間は明るい色を立つ色を。毎日立つ色を。毎日立つ色を。